

## Exposition : des graphistes du monde entier s'engagent pour les droits de l'Homme

La Ville de Paris présente dès aujourd'hui une exposition dédiée aux droits de l'Homme sur les grilles de la Tour Saint-Jacques, réalisée en partenariat avec l'association Poster For Tomorrow et le Haut-Commissariat des Nations unies aux droits de l'homme.

Dans le cadre de la Journée internationale des droits de l'Homme qui se tiendra le 10 décembre prochain, la Ville de Paris, a lancé, en partenariat avec l'association Poster for Tomorrow et le Haut-Commissariat des Nations unies aux droits de l'homme, un appel à projets international auprès des graphistes et affichistes du monde entier, afin d'interpeler les citoyens sur leur rôle dans la protection des droits de l'Homme.

100 affiches ont été choisies pour composer une collection sur le thème « Un pour tous, tous pour un. Chacun peut défendre les droits de l'Homme dans sa vie ». 26 d'entre elles, réalisées par des artistes iraniens, américain, grec, colombien ou encore français, constituent l'exposition sur les grilles de la Tour Saint-Jacques, ouverte dès aujourd'hui à toutes et à tous.

L'affiche « lauréate » a été créée par Noma Bar, artiste britannique, qui décrit son métier comme de la communication visuelle, en recherche « d'une communication maximale avec un minimum d'éléments ». Il a remporté plusieurs prix de design et de graphisme, et son travail est publié régulièrement dans The New York Times, The Guardian, ou encore The Economist. Il a voulu que son affiche soit une invitation à agir pour faire respecter et défendre un des articles majeurs de la déclaration des droits de l'Homme : l'égalité entre les femmes et les hommes.

« Paris incarne sur toute la planète les droits de l'Homme, les libertés individuelles et la liberté de la presse. Un privilège, mais aussi une responsabilité : celle de promouvoir ces valeurs partout où elles sont bafouées. » a souligné Patrick Klugman, adjoint à la Maire en charge des relations internationales et de la francophonie. « L'exposition doit permettre d'interpeller chaque Parisien ne pour leur faire prendre conscience de la responsabilité qui nous incombe à tous de défendre les droits de l'Homme aujourd'hui ».

## **Informations pratiques**

Du 5 décembre 2017 au 2 janvier 2018 Grilles de la Tour Saint-Jacques, Paris (4<sup>e</sup>) Exposition gratuite

Contact presse: Fiona Guitard / <a href="mailto:presse@paris.fr">presse@paris.fr</a> / 01.42.76.49.61